

ABSTRACT

INFLUENCE EARNING PERSHARE (EPS), RETURN ON ASSETS (ROA), AND DEBT TO EQUITY RATIO (DER) ON COMPANY STOCK PRICES (Survey on Companies Registered on Sri-Kehati Index)

By :

Rahman Nurhafidi

NPM. 143403146

Guidance :

Euis Rosidah S.E., M.Ak.

Adil Ridlo Fadillah S.E., M.Si., Ak.

This study aims to determine (1) Earning Pershare (EPS), Return on Assets (ROA), Debt to Equity Ratio (DER) to the Company's Stock Prices on SRI-KEHATI issuers indexes listed on the Indonesia Stock Exchange for the period 2013-2017 (2) Simultaneous Influence of Earning Pershare (EPS), Return On Assets (ROA), Debt to Equity Ratio (DER) to Company Stock Prices (3) Partial Effects of Earning Pershare (EPS), Return On Assets (ROA), Debt to Equity Ratio (DER) to Company Stock Prices. This analysis uses Earning Pershare (EPS), Return On Assets (ROA), Debt to Equity Ratio (DER) as Independent Variables and Company Stock Prices as Dependent Variables. The sample of this study is Seven Companies that are members of the SRI-KEHATI issuer Index on the Indonesia Stock Exchange. Samples were carried out by purposive sampling method, by selecting companies that were consistent in the SRI-KEHATI Index for the period of 2013 to the period of 2017. Data collection was obtained through library research. Statistical methods use Panel Data Regression Analysis. The results of this study indicate that (1) Earning Pershare (EPS) has a significant positive effect on the Company's Stock Price. (2) Return on Assets (ROA) is positive for the Company's Share Price. (3) Debt to Equity Ratio (DER) has a positive value on the Company's Stock Price.

Keywords: Earning Pershare (EPS), Return On Assets (ROA), Debt to Equity Ratio (DER), Company Stock Price

ABSTRAK

PENGARUH *EARNING PERSHARE* (EPS), *RETURN ON ASSETS* (ROA), DAN *DEBT TO EQUITY RATIO* (DER) TERHADAP HARGA SAHAM PERUSAHAAN

(Survei pada Perusahaan yang Terdaftar di Sri-Kehati Indeks)

Oleh :

Rahman Nurhafidi
NPM. 143403146

Pembimbing :

Euis Rosidah S.E., M.Ak.
Adil Ridlo Fadillah S.E., M.Si., Ak.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui (1) *Earning Pershare* (EPS), *Return On Assets* (ROA), *Debt to Equity Ratio* (DER) terhadap Harga Saham Perusahaan pada emiten-emiten SRI-KEHATI Indeks yang terdaftar pada Bursa Efek Indonesia periode 2013-2017 (2) Pengaruh secara Simultan *Earning Pershare* (EPS), *Return On Assets* (ROA), *Debt to Equity Ratio* (DER) terhadap Harga Saham Perusahaan (3) Pengaruh secara Parsial *Earning Pershare* (EPS), *Return On Assets* (ROA), *Debt to Equity Ratio* (DER) terhadap Harga Saham Perusahaan. Analisis ini menggunakan *Earning Pershare* (EPS), *Return On Assets* (ROA), *Debt to Equity Ratio* (DER) sebagai Variabel Independen dan Harga Saham Perusahaan sebagai Variabel Dependen. Sampel penelitian ini adalah Tujuh Perusahaan yang menjadi anggota emiten SRI-KEHATI Indeks di Bursa Efek Indonesia. Sampel dilakukan dengan metode purposive sampling, dengan memilih Perusahaan yang konsisten dalam SRI-KEHATI Indeks periode tahun 2013 sampai dengan periode tahun 2017. Pengumpulan data diperoleh melalui studi kepustakaan. Metode statistik menggunakan Analisis Regresi Data Panel. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa (1) *Earning Pershare* (EPS) berpengaruh positif signifikan terhadap Harga Saham Perusahaan. (2) *Return On Assets* (ROA) bernilai positif terhadap Harga Saham Perusahaan. (3) *Debt to Equity Ratio* (DER) bernilai positif terhadap Harga Saham Perusahaan.

Kata Kunci : *Earning Pershare* (EPS), *Return On Assets* (ROA), *Debt to Equity Ratio* (DER), Harga Saham Perusahaan

KATA PENGANTAR



Segala puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah memberikan Rahmat dan Hidayah-Nya kepada penulis dalam menyelesaikan penyusunan Skripsi yang diberi judul : **“PENGARUH *EARNING PERSHARE (EPS)*, *RETURN ON ASSETS (ROA)*, DAN *DEBT TO EQUITY RASIO (DER)* TERHADAP HARGA SAHAM PERUSAHAAN”**. (Survei pada Perusahaan-Perusahaan yang Terdaftar di Sri-Kehati Indeks). Dalam memenuhi salah satu syarat dalam penyusunan skripsi.

Naskah Skripsi ini berkaitan dengan *Earning Pershare (EPS)*, *Return On Assets (ROA)*, dan *Debt To Equity Rasio (DER)* sebagai pengaruh terhadap harga saham perusahaan . Penulis memilih Sri-Kehati Indeks untuk dijadikan subjek penelitian

Dalam menyusun Skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan karena terbatasnya pengetahuan dan pengalaman penulis. Namun dengan adanya bimbingan petunjuk serta arahan dari berbagai pihak, maka penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat khususnya bagi penulis sendiri dan umumnya bagi para pembaca. Oleh karena itu, saran dan kritik yang sifatnya membangun demi kesempurnaan Skripsi ini sangat penulis harapkan.

Penulisan Skripsi ini tidak mungkin akan berjalan dengan lancar tanpa dukungan dan bantuan dari berbagai pihak. Dengan segala kerendahan hati dan rasa hormat penulis ucapkan terimakasih yang setinggi-tingginya dan penghargaan sebesar-besarnya kepada :

1. Kedua Orangtua Tersayang, Ayahanda H. Endo Suhendo dan Ibunda Neni Rosnaenih, yang telah mencurahkan kasih sayang kepada penulis dan dengan penuh kesabaran telah mengasuh, mengasahi serta mendoakan dalam setiap langkah dan usaha untuk mewujudkan harapan penulis. Kakak-kakak tersayang terima kasih atas semangat, doa, serta kasih sayangnya. Terima kasih atas dorongan semuanya, baik moril maupun materil sehingga terselesaikannya Skripsi ini.
2. Yang terhormat Bapak Prof. Dr. H. Rudi Priyadi, Ir. MS selaku Rektor Universitas Siliwangi
3. Yang terhormat Bapak Dr. H. Dedi Kusmayadi, S.E., M.Si., Ak., CA selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Siliwangi dan selaku Dosen Wali Kelas Akuntansi-D Fakultas Ekonomi Universitas Siliwangi Tasikmalaya Angkatan 2014.
4. Yang terhormat Ibu Rd. Neneng Rina Andriani, S.E., M.M., Ak., CA selaku Ketua Jurusan Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Siliwangi
5. Yang terhormat Ibu Euis Rosidah S.E., M.Ak. selaku Pembimbing I yang telah membantu dan mengarahkan penulis penuh kesabaran baik dalam proses perkuliahan maupun dalam penulisan ini.

6. Yang terhormat Bapak Adil Ridlo Fadillah S.E., M.Si., Ak. selaku Pembimbing II yang telah memberikan pengarahannya dan bimbingan kepada penulis
7. Yang terhormat Bapak dan Ibu Dosen Universitas Siliwangi yang telah mengamalkan ilmunya dengan penuh kesabaran dan membimbing penulis dalam masa perkuliahan di Jurusan Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Siliwangi.
8. Yang terhormat Seluruh Staf dan Karyawan Fakultas Ekonomi Universitas Siliwangi yang telah membantu kelancaran selama penulis menjalani perkuliahan pada Jurusan Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Siliwangi.
9. Seluruh pihak Perusahaan yang terdaftar di Sri-Kehati Indeks yang menjadi subjek dari penelitian penulis.
10. Rekan-rekan yang telah membantu dalam penyusunan skripsi M.Suprayogi N, Hilman Maulana, Rinda R, Nakita VD, Hanif PN dan Yulistia Dewi
11. Rekan-rekan Seperjuangan Mahasiswa di Jurusan Akuntansi Angkatan 2014, khususnya Akuntansi D 2014 yang selalu saling mendukung dan membantu dari tahap awal pertama perkuliahan hingga sekarang ini. Mahasiswa pada program KKN Periode II Universitas Siliwangi Tahun 2017 di Dusun Cimuncang Desa Geresik Kecamatan Jamanis Kabupaten Tasikmalaya.

12. Sahabat SMA Yoga gemilang , Ogy, Fahmi, Azis, Yayan, Dimas, Dika, popy, Nira dan teman-teman lainnya terima kasih atas dukungan semuanya, serta semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang turut memberi dukungan semangat serta doa penuh keikhlasan

Atas segala macam kebaikan, bantuan, perhatian, bimbingan, dari berbagai pihak penulis ucapkan terimakasih. Semoga Allah memberikan imbalan yang setimpal. AMIN.

Tasikmalaya, Agustus 2018

Penulis